



Où Hermès vit son premier amour

Résumé de l'épisode précédent: Bellérophon était tellement vaniteux qu'il s'est cru égal aux dieux et a demandé à Pégase de le conduire sur l'Olympe. Zeus pour le punir de son orgueil l'a foudroyé. Pendant ce temps Hermès est tombé amoureux pour la première fois...

La chevelure d'Antianire attirait Hermès de manière irrésistible. C'était comme une mousse douce et soyeuse dans laquelle Hermès avait envie de plonger les doigts. Il avait quitté l'Olympe pour s'approcher plus près de la jeune fille et depuis, caché derrière un arbre, il ne cessait de l'observer. Elle avait fini de s'ébrouer sous la cascade, avait essoré ses cheveux en les torsadant puis s'était jetée dans l'herbe haute. Elle se laissait sécher au soleil en soupirant de bonheur. Hermès regardait les petites gouttes qui brillaient sur sa peau comme autant d'éclats de pierres précieuses et il aurait voulu que cet instant ne finisse jamais.

Mais déjà le char du Soleil terminait sa course. Le soir tombait, Antianire frissonna. Elle se releva d'un bond. Soudain Hermès eut peur qu'elle ne disparaisse, et cette pensée lui fut insupportable. Sans

réfléchir, il sortit de sa cachette. La jeune fille poussa un petit cri de surprise et attrapa vivement sa tunique pour se couvrir le corps. «N'aie pas peur», murmura Hermès. Puis il ne sut plus que dire. Lui, le grand discoureur, était en panne de mots! Antianire ouvrait de grands yeux sombres, mais ne disait rien non plus. Ils restèrent tous deux à se regarder. Leurs cœurs furent pris aussitôt l'un par l'autre.

Lorsque les mots leur vinrent enfin, nul ne sait ce qu'ils se dirent. Les mots des amoureux sont des secrets rien que pour eux. Personne ne peut les partager. Personne ne doit les écouter.

La nuit était tombée. Antianire avait posé sa tête sur l'épaule d'Hermès et ils regardaient ensemble les étoiles. Hermès découvrait que tous les bonheurs qu'il avait connus jusqu'alors n'étaient rien, comparés à cette chaleur qui lui brûlait le corps, à